

Modernisierung Beschallungsanlage Kirche Meierskappel

Wir sind stolz darauf, die Audio-Beschallungsanlage der katholischen Kirche der Gemeinde Meierskappel erfolgreich modernisiert zu haben. Unsere massgeschneiderte Lösung umfasst hochwertige Komponenten wie die Fohhn Lautsprecher und Mikrofon-Lösungen von Sennheiser.

Die AV-Anlage wird über ein iPad mit intuitiver Bedienung gesteuert. Um eine nahtlose Integration und effiziente Verwaltung zu gewährleisten, wurde AMX als Controller eingesetzt. Diese fortschrittliche Lösung bietet nicht nur eine herausragende Audioqualität, sondern auch Flexibilität und Zuverlässigkeit für Gottesdienste, Veranstaltungen und besondere Anlässe. Wir sind dankbar für das Vertrauen der katholischen Kirche Meierskappel und freuen uns darauf, auch zukünftig innovative AV-Lösungen bereitzustellen.

Projekt:
Auftraggeber:
Kontaktperson / Mail:
Realisierungsjahr:
Projektvolumen:
Projektleiter:
Salesmanager:

Das sagt unser Kunde Markus Kurmann:

«Die Zusammenarbeit mit AVS war von Anfang an sehr unkompliziert und partnerschaftlich. Gemeinsam wurde nach der bestmöglichen Lösung gesucht. Wir vom Kirchenrat Meierskappel, aber auch die Besucherinnen und Besucher unserer Kirche sind mit dem Resultat sehr zufrieden. Die Verständlichkeit innerhalb des Kirchenraumes hat sich markant verbessert und die Bedienerfreundlichkeit des neuen Systems ist mit der bisherigen Anlage nicht zu vergleichen.»

Modernisierung Beschallungsanlage
Kirchgemeinde Meierskappel
Markus Kurmann | markus.kurmann@kg-meierskappel.ch
2024
CHF 40'000.-
Adrian Jnglin
Thomas Bickel

